



かしわぎだより

令和7年2月 柏木保育園

暦の上では春を迎える頃となりましたが、寒さの厳しい日が続いており本格的な春の到来が待ち遠しいですね。昨年末から全国的にインフルエンザが流行しているということで保育園でも数名の子ども達が罹患しました。かなり落ち着いてきている所ではありますが、今後も感染対策などしっかり行っていききたいと思います。

先月から後期のクラス懇談会が始まっています。職員や保護者のみなさんと話し合いや情報交換などできたかと思いますが、今後も悩みや不安なことなどありましたら職員に声を掛けて頂きたいと思います。今年度も残り2か月ですが子ども達ひとり一人と向き合い、進級や就学に期待を持ちながら意欲的に過ごすことができるよう保育にあたっていきたいと考えております。



2月の行事予定

- 3日(月) 豆まき会
- 4日(火) 懇談会(0歳児)
- 5日(水) 懇談会(2歳児)
- 13日(木) 誕生会
- 26日(水) わらべうた
(0歳児)(5歳児)

3月の行事予定

- 3日(月) ひな祭り会
- 5日(水) 卒園式総練習
- 8日(土) 卒園式
- 13日(木) 誕生会
- 14日(金) お別れ会
- 19日(水) 修了式
- 24日(月) 進級保育(~31日)

見学を随時受け付けております

- ☆平日 10:00 からのご案内となります。事前に保育園に電話を入れて頂き見学の日時を決めます。
 - ☆車でお越しの方は保育園に駐車場がありますので申し込みの際にお伝えください。
- 不明な事などありましたら、お気軽にお問い合わせください。

TEL 022-275-2525

園庭開放しています

- ☆平日 10:00 から 16:00。
- インターフォンを鳴らして事務室にお声がけください。初めての方には名札を作成しお渡します。
- お帰りの際、事務室に名札をお戻しください。
- ☆行事によっては利用できない場合もありますので、ご了承ください。

2025年（令和7年）巳年がスタートしました

今年はい巳年。再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年とされています。またへびは金運のみならず運気を上げる縁起物として定着しており、今年はいいいことが沢山ありそうな予感がしますね。今年一年笑顔あふれるハッピーな年になりますように。

お正月遊び 楽しいね



1月8日（水）お正月遊びの行事がありました。お正月遊びってどんなものがあるか紹介し、独楽回し名人？（職員）数名が技を披露しました。子ども達は目を丸くして真剣にその様子を見ていました。その後園長先生演じる獅子舞が登場。獅子舞の頭を噛んでもらうと一年間健康に過ごせるとされています。獅子舞の正体が明らかに園長先生だとわかっているため子ども達は「園長先生だ！」と言いながら近づいていき頭を優しく噛んでもらっていました。獅子舞は未満児クラスにも行きましたがあまり近づかなかったのが良かったのか泣き出す子どもほとんどなく物珍しそうにじっと見つめていました。お正月らしいほのぼのとした時間を過ごすことができました。

お正月遊びを通して異年齢児交流も行う事ができ、年長さんが年下の子ども達に独楽の回し方を教えたり一緒にかかるたや福笑いを楽しんだりしていました。今後も様々な活動を通し異年齢児の交流を深めていきたいと思えます。

冬野菜収穫したよ



1月号でもお知らせしましたが、保育園の畑で白菜、大根、ブロッコリーなどの冬野菜を栽培しています。1月半ばにひまわりさんは、まるで店頭で並んでいるような立派な白菜を収穫し、事務室に持って来て見せてくれました。白菜はきれいに丸くなるよう育てるのが難しいとされていますが、防虫ネットをかけたりまめに肥料を与えたりしながら、大事に育て、きれいな形の白菜を収穫することができました。お店に並んでいる白菜しか見たことがない子どもも多く「わあーすごーい」「おっかいねー」などと歓声を上げていました。

17日（金）ひまわり組ではその白菜を使ってシチューを作りました。自分たちで収穫した白菜を丁寧にちぎってじゃがいもやにんじんなど他の野菜と一緒に煮込みました。

出来上がったシチューは熱々トロトロ。とてもおいしくておかわり続出でした。「おいしいね」と言いながら食べていると「みんなで作ったからおいしいんだよね」という言葉も聞かれ、さすが年長さんになると自分だけでなく周りの友達の事も考えながら活動できるんだなと感心させられました。

今後他の野菜も収穫し、給食に入れてもらう予定です。自然の恵みに感謝ですね。

お願いします



今後も積雪や道路の凍結が予想されます。門の前や道路がすべりやすくなり保育園でも除雪や融雪剤の散布など凍結防止に努めておりますが十分注意して頂きますようよろしくお願い致します。また送迎時駐車場で遊んだりふざけたりしていると大変危険です。道路や駐車場ではお子さんとしっかり手をつなぎ危険のないよう十分注意して頂きますようお願い致します。